



The University Club of Montreal - Le Club Universitaire de Montréal

AVIS DE L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE SPÉCIALE DU MERCREDI 12 DÉCEMBRE 2018

Veillez prendre note que l'Assemblée générale spéciale des membres du Club Universitaire de Montréal aura lieu le mercredi 12 décembre à 17 h 00 pour un coquetel et 18 h 00 pour l'assemblée, suivi du Coquetel des Fêtes, à l'adresse suivante :

The Maison du Conseil des arts de Montréal
Édifice Gaston-Miron
1210, rue Sherbrooke Est
Montréal (Québec) H2L 1L9

Vous trouverez ci-dessous l'ordre du Jour :

- 1 - Ouverture de l'assemblée par le Secrétaire et vérification du quorum;
- 2 - Élire les personnes suivantes qui ont été proposées par le Conseil dans le but de combler les postes des dirigeants du Club:

Dirigeants

Président : Christopher Richter
Vice-président : Mary Larson
Trésorier : Bradley Semmelhaack
Secrétaire : Ivan Stetsyuk

- 3 - Élire les personnes suivantes qui ont été proposées par le Conseil dans le but de renouveler le Conseil et de combler un poste vacant au sein du Conseil:

Membres du Conseil qui siégeront pour trois ans jusqu'en 2021

Claude David
Mikey Colangelo Lauzon
Adèle Hébert
Amin Noorani
Feras Ray Zikra

Membre du Conseil qui siégera pour un an, jusqu'en 2019, en remplacement de Mary Larson

Inder Arya

- 4 - Recevoir le rapport du Président;
- 5 - Clôture de l'Assemblée générale spéciale;



The University Club of Montreal - Le Club Universitaire de Montréal

Tous les membres en règle, à l'exception des membres Honoraires, Visiteurs, Privilèges et Temporaires ont droit de vote à l'Assemblée générale spéciale.

Par ordre du Conseil
Ivan Stetsyuk, Secrétaire

Du vin et des canapés seront gracieusement offerts entre 17 h 00 et 20 h 30, avant l'Assemblée générale spéciale, et après.

NOTICE OF THE SPECIAL GENERAL MEETING ON WEDNESDAY, DECEMBER 12, 2018

Please take notice that the Annual Special Meeting of the members of the University Club of Montreal will be held on Wednesday, December 12th, 2018, at 5:00 p.m. for cocktails and 6:00 p.m. for the assembly, followed by the Holiday Cocktail, at the following address:

**The Maison du Conseil des arts de Montréal
Édifice Gaston-Miron
1210, rue Sherbrooke Est
Montréal (Québec) H2L 1L9**

Kindly find below the agenda of the meeting:

- 1 - Secretary to open the meeting and confirm quorum;
- 2 - To elect the following members who have been nominated by the Council to serve as officers of the Club:

Officers

President: Christopher Richter
Vice-President: Marson Larson
Treasurer: Bradley Semmelhaack
Secretary: Ivan Stetsyuk

- 3 – To elect the following members who have been nominated by the Council to renew the membership of Council and to fill a vacancy on Council:

To serve on Council for three years until 2021

Claude David



The University Club of Montreal - Le Club Universitaire de Montréal

Mikey Colangelo Lauzon
Adèle Hébert
Amin Noorani
Feras Ray Zikra

**To serve on Council for one year until 2019 as a replacement for Mary Larson
Inder Arya**

4 - To receive the President's Report;

5 - Adjournment of the Special General Meeting.

All members in good standing shall have the right to vote at this Special General Meeting, with the exception of Honorary, Visiting, Privileged and Temporary members.

By Order of the Council,
Mr. Ivan Stetsyuk, Secretary

Wine and canapés will be offered from 5:00 p.m. to 8:30 p.m. before the Special General meeting, and after.